



Le grand salon est aménagé et décoré avec goût.



La cuisine ouvre sur la salle à manger par une grande verrière.

Une ambassade transformée en hôtel particulier par Santillane Design

Il n'est jamais facile de modifier le caractère d'un lieu. Encore moins quand ce lieu, chargé d'histoire, a longtemps bénéficié d'un statut précis. Tel était le défi à relever par l'agence Santillane Design pour la transformation d'une ancienne ambassade en hôtel particulier. Lieu exceptionnel bénéficiant d'un jardin et d'une petite cour, l'édifice du XIX^e siècle est situé dans une voie privée du XVI^e arrondissement parisien. Une oasis de tranquillité pourtant peu adaptée à l'habitat, l'ambassade ne se composant initialement que de bureaux. Seize mois de travaux ont été nécessaires pour la réaménager.

Un gros travail a été effectué en amont afin de déterminer la disposition des futures pièces, en tenant compte des volontés des propriétaires. Répartie sur quatre niveaux – sous-sol, rez-de-chaussée et deux étages –, la demeure a vu le planning du chantier fortement ralenti par une mauvaise surprise : le curage a mis en évidence la non-viabilité des poutres de sol des niveaux... en conséquence, l'ensemble des structures des planchers en R+1 et R+2 a été rebâti. Santillane de Chanaleilles et ses équipes en ont profité pour réaliser une extension de 17 m² sur la terrasse du premier étage.

Le rez-de-chaussée, très spacieux, accueille désormais une entrée, une cuisine avec îlot central séparée de la salle à manger par une verrière, et un grand salon baigné de lumière grâce à quatre majestueuses portes-fenêtres donnant sur le jardin. Le premier étage est dédié aux bureaux du couple de propriétaires : celui du mari dispose d'un petit salon attenant, tandis que celui de l'épouse est directement relié à la terrasse surplombant le jardin. Le niveau est complété par une kitchenette et une chambre d'amis. Enfin, le second étage, sous les toits, est réservé à la chambre des occupants, associée à une salle de bains et à un grand dressing. Une ouverture permet d'accéder à la nouvelle terrasse installée au-dessus de l'extension.

Les matériaux nobles ont été choisis avec soin, avec une prédominance de bois, de marbre et de quartzite dans les différents espaces. L'ensemble du mobilier et des luminaires a également été sélectionné par les équipes décoration de Santillane Design, pour parfaire les moindres détails de l'aménagement. ■



Un petit salon donne sur la terrasse en R+1.